

LA BELLEZA DE LA NOCHE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 12-12-2011 13:06:22

Despierta, en la noche, sintiendo su silencio, al lejos se oye, un avión, que viene de parajes longincuas, el ruido de las alas de un pájaro nocturno, la brisa acariciando las trepaderas, dormidas, así en esta calma relajante, vuela mi pensamiento. Pienso en los montecitos de hojas muertas, que los jardineros, hacen en los jardines, su destino, es la basura o una hoguera, nadie se acuerda que en verano ha gozado de su sombra refrescante, sentados en un banquillo, charlando entre amigos, o vigilando los niños jugando.

Así pasa en la vida, lo bueno lo que vivimos, lo que tuvimos, se olvida más rápido, que lo de malo o doloroso tuvimos.

Es otoño, no hay grillos, cantando con sus sonidos afónicos, a la luna, tampoco esta está, seguro que es nueva y no se ve, mañana ya aparecerá como hilo plateado, en el infinito del cielo. No hace frío, puedo estar con la ventana abierta, mirando las casas dormidas, en la quietud del sueño de sus ocupantes. Yo aquí, en paz, sin nada para me entristecer, soy dueña de la noche.

Gente hay que tiene miedo al oscuro, que no le gusta la noche, por mi la doy por bienvenida, es el descanso de mis ojos, el espejo sin reflejo, es mi momento de quietud, en el torbellino del día que pasó, momento, para en comunión con los que para allá de las estrellas, ya no tienen noche ni día, donde descansan en paz, junto a Dios, de su caminata en la tierra.

Pienso en lo que me rodea, de los amigos que ya no veo hace muchos años, los imagino como estarán, que modificaciones físicas tienen, pienso en los que están enfermos, unos más que otros, pienso en los que duermen en la calle, ¿que desearían tener? Pienso en las sonrisas que me han regalado, en pequeñas cosas que me han pasado y me alegraron, la noche es mía, solo mía, fue durante una que he decidido, no aburrirme nunca más con incomprendimientos, gestos de mal perder, pensamientos retorcidos y todo lo demás, no merece la pena, cada uno que sea como quiera, tenga lo que le gusta, por mi quiero mis noches, así, calmas serenas y dulces, el día aun que no nos demos cuenta es su continuación.

Tengo casi todo, o mejor diciendo tengo todo, empezando por el poder de la mente, saber olvidar tragos amargos, ignorar, las injusticias, amar a mi manera, cosas tan pequeñas, que algunos ni se dan cuenta que son bendiciones.

Siempre es tiempo de cambiar, de querer, de sentir, de seguir con más fuerza a buscar nuestra felicidad.

Gracias tengo que dar a los Cielos, por ser como soy, tanto física como moralmente, tener esta fuerza de no perdonar, pero no guardar rencor, al revés coger enseñanza de lo malo, para no volver a repetir mis fallos, mi confianza ilimitada, ser cuidadosa, ser como la noche, silenciosa, pero al mismo tiempo, viva, como semilla, ir hacia riba para coger el calor y la luz del sol.

Con un suspiro de satisfacción, cierro la ventana, me voy a acostar, elevar un pensamiento a Dios y pedir que me acompañe, siempre.

Otras noches muy lejos en el tiempo, las pasé llorando, hoy, ya no. Pienso en las serenatas, que me hicieran cuando joven, en disfrutar de la alborada en mi playa, en las casas envueltas en color ceniza de mi tierra, cuando, amenazaba nieve, ¡en tantas otras que pasé tan feliz!

Diciembre, bello y dulce, recuerdos desde niña, ¡cuántos ya pasaron!

Mes del nacimiento del Niño Jesús, mes donde empiezan a crecer los días, mes donde termina más un año de nuestra vida y empieza otro nuevo.

Como ya lo comenté yo tengo primavera en todas las estaciones, me hago flor en el desierto,

rompo la helada y flor soy.
Oporto, 12 de Diciembre de 2011
Carminha Nieves